



日刊 労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)

電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番

(公) 043(222) 7207番

* 電話番号は4月29日から変更になります

92.4.16 No.3575

強制配転で東君に追いつく

四月十日、JR千葉支社は、千葉運輸区市東君を安房鴨川駅に強制配転した。理由は、「運転士として不適格だ」というのだ。ほんとうに怒りが込み上げてくる。

実際、この間千葉支社が市

東君に対してやつてきたこと

は“いじめ”“虐待”以外の

何物でもない。昨年十二月、

乗務カバンに雑誌を入れて

いた」というだけの理由で乗

務停止にされて以降、四十日

間毎日毎日、出勤から退区ま

で一室に閉じこめて監禁状態

におき、一月二十日には、何

と七ヵ月も前のことひつぱ

りだして「出勤停止二五日」

の重処分。そして処分が解け

た後も、またも二ヵ月間の監

禁状態……。当局はこれを「

再教育」と呼ぶのだ。そして

あげくの果てが駅への強制配

転である。

職場はまさに強制収容所と化している。そう言えば、六

百万人のユダヤ人をガス室に送り込んだナチスの強制収容所の門には、「労働は自由へへの道」という看板が掛けられていたそうである。「人間尊重企業」美しい看板を掲げるJRとどこか似ていると思うのは私だけだろうか。

ところどころで、最近の新聞報道によると、昨年十月、安房鴨川駅で、出発信号が点灯していないなかつたにもかかわらず、代用手信号による出発を指示した指令員に対する処分が、単なる口頭での注意だけだと故を見ても、圧倒的に多いのは指令のミスによるものだ。

「邦人保護」は詭弁・派兵への道

改正案とは、現行法101条

ベール

侵略・派兵の

「邦人保護」は詭弁

全くの詭弁

侵略貢献

と「国际貢献」

狩りだされ「皇軍」兵士に集団的に凌辱された朝鮮人女性たちが、怒りと哀しみの淵か

政府・自民党は、派兵法案であるPKO法案と国際緊急援助隊法とあわせて自衛隊法「改正」案を三月十日閣議決定した。

侵略・派兵の野望をおおい隠すためのベールだということである。

侵略戦争の歴史がすべてそうだつたように全くの詭弁であり、

は、「邦人保護」は過去の侵

略戦争のためのベールだといふこと

である。

あつた場合……航空機に

よる当該邦人の輸送を行なう

ことができる」としている。

ここではつきりしていること

は、「邦人保護」は過去の侵

略戦争の歴史がすべてそうだ

つたように全くの詭弁であり、

は、「邦人保護」は過去の侵

略戦